



BioLogisches Heilwissen

Ein medizinisches Handbuch über unseren Körper

Der Mensch kann mit diesem Wissen erkennen, dass jedes Symptom einen Sinn hat, dass nichts zufällig passiert. Bei meinen Patienten erlebe ich dadurch eine große Erleichterung. Sie können dadurch feststellen, dass ihr Körper nicht einen Unsinn macht oder etwas Böses produziert, sondern dass auch ihr Organismus nach biologischen Gesetzen funktioniert, auch in der „Krankheitsphase“. Dadurch entwickeln die Patienten ein größeres Zutrauen in sich selbst und in die Ordnung der Natur. Dies sind Grundlagen für eine erfolgreiche Therapie, weil nun eine bewusste Mitgestaltung möglich und effektiv wird.

Kein Symptom kommt unerklärlich, aus heiterem Himmel oder trifft den Menschen wie ein Opfer. Jedes Symptom ist ein Ergebnis unserer Lebenshaltung, unserer Lebensweise, unserer Beziehung zu unserem Umfeld und der Einwirkungen unseres Umfeldes auf uns.

Um herauszuarbeiten, warum der Körper gerade das aktuelle Symptom zeigt, muss man die ganzen Abläufe des Körpers entschlüsseln können. Eigentlich seine Sprache sprechen, um zu erklären, warum er ein Problem anzeigt.

Gerne übersetze ich mit ihnen zusammen die Symptome, um ihnen einen Ansatzpunkt zur Genesung mitzugeben. Darüber hinaus verarbeiten wir zusammen, warum es dazu gekommen ist und wie eine Wiederholung vermieden werden kann. Eigene neue Denkansätze, Gewohnheiten, Umstände können so in Harmonie und Stimmigkeit entstehen.